## Sostienen que en Argentina se Necesita una "Drástica Rectificación Política"

El Diputado Isidro Odena Aseguró que "Nada Significa un Cambio de Hombres", al Referirse a la Formación del Nuevo Gabinete.-Llaman de Bruselas al Embajador Argentino Ante el Mercomún

(AP, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 12 de osto.—Con un marcado tode insatisfacción recibien hoy políticos oficialistas opositores al nuevo gabinenacional que intentará par la crisis económica y poica que sacude al país deshace más de 2 meses.

Las opiniones coinciden en e ésta sería la última opornidad de la presidente Isal Martínez para rectificar a política duramente resisa en vastos sectores por s matices derechistas. Se ata de la tercera modificaón del gabinete en poco más un mes.

El diputado Isidro Odena, l Movimiento de Integran y Desarrollo (MID) sosvo que "nada significa el mbio de hombres si no hay a drástica rectificación de lítica. Parecería que se ha gado al fondo de los camos formales y nada en el ndo. Ya no queda tiempo prante... hay que tomar edidas fundamentales de activación económica hoy smo".

El ex vicepresidente Vicente Solano Lima aseguró que si a esta altura el poder presidencial reside sólo en la señora Martínez "se ha hecho muy difícil el mantenimiento de las estructuras de gobierno".

Al referirse al nuevo gabinete se preguntó: ¿Ellos podrán
con la montaña? Ese es el
problema. En la montaña
ellos van a encontrar dificultades sumamente grandes
porque aunque se estableciera la armonía del gobierno y
la capacidad para obrar juntos, es indispensable además
acertar con el cúmulo de soluciones en un tiempo breve
porque la República no puede
esperar, ya que el aniquilamiento golpea sus puertas",

Los diputados Juan Carlos. Comínguez y Jesús Mira, del Partido Comunista, subordinaron el cambio de gabinete a los objetivos que persiguen. Sostuvieron que sólo será positivo si, entre otras cosas, se mejoran las condiciones de vida y se adopta una política exterior independiente.

## REACCIONES DE PRENSA

La Argentina neces i ta un gobierno no una mera reestructuración de gabinete, afirmó hoy el diario Mayoría, al comentar la nueva crisis ministerial.

"Sería demasiado superficial decir que el justicialismo juega con este cambio una de sus últimas cartas para demostrar al país que para gobernarlo cuenta con algo más que con los famosos 7 millones de votos", añadió.

Por su parte, el diario económico El Cronista Comercial afirmó que "los cambios abren una cautelosa expectativa".

El Cronista Comercial indicó que "queda por ver si existe una voluntad orientada a superar los intereses sectoriales hacia un reagrupamiento nacional y si esa voluntad se traduce en hechos tangibles".

El liberal La Nación, señaló a su vez que "hay predicciones que no garantizan, para el nuevo gabinete, mejor futuro. Sin embargo, agregó, se han advertido algunos elementos que, en principio parecen acrecentar las posibilidades de una cierta estabilidad.

"En primer término, prosiguó, la eliminación de vestigios remanentes de "lópezreguismo", dentro del equipo ministerial, que eran un elemento de irritación.

De "otro trabajo de remiendo" calificó The Buenos Aires Herald a la reforma del gabinete.

El matutino —conservador, escrito en inglés—, añadió que el reajuste ministerial no puede considerarse como un esfuerzo serio en busca de la ansiada estabilidad.

## CAFFIERO PODRIA OCUPAR LA CARTERA DE ECONOMIA

Mientras tanto, la presidente Martínez convocó urgentemente a Buenos Aires al embajador argentino ante el Mercado Común Europeo, Antonio Caffiero.

El anuncio fue hecho esta noche por el ministro del Interior, coronel Vicente Damasco, al término de una reunión del nuevo gabinete argentino.

Dijo que Caffiero, actualmente en Bruselas, regresará en las próximas horas a Buenos Aires.

Admitió el ministro que Caffiero podría ocupar la cartera de Economía, vacante por la renuncia de Pedro Bonanni.

Antonio Caffiero es un hombre de larga militancia peronista. Fue presidente de la Caja de Ahorro Nacional, Interventor en la provincia de Mendoza, ministro de Comercio Exterior en la segunda presidencia de Juan Perón (entre 1951-55) y secretario de Comercio Exterior en 1974, durante la gestión del ministro de Econo mía José Gelbard.

## NO ACEPTARON LA RENUNCIA DE HERRERAS

En otro orden de hechos, el Consejo Directivo de la Confederación General del Trabajo (CGT) resolvió rechazar la renuncia presentada por su secretario general, Casildo Herreras, según se informó oficialmente esta noche.

La resolución fue adoptada por unanimidad en el curso de una reunión conjunta del consejo de la CGT y las "62 organizaciones".

Lorenzo Miguel, secretario general de las "62 organizaciones" habría renunciado a ese cargo, anunció hoy el diario Ultima Hora.

Señaló que esa versión, que no pudo confirmar, circuló en medios gremiales.

Entre tanto, la presidente de Argentina viajará en las próximas horas a Mar del Plata, 400 kilómetros al suroeste de aquí, "para pasar unos días de descanso", informó esta noche el ministro del Interior. Damasco.

Finalmente, el jefe de la célula de la provincia de Mencélula de la provincia de Mentoneros, Martín Funes fue detenido hoy se informó aquí. Se dijo también que más de 60 Montoneros habían sido detenidos en todo el país.